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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Проиндексированы меры соцподдержки многодетным семьям Таймыра 
С января проиндексированы меры социальной поддержки многодетным семьям. Это 

касается выплат, которые предоставляют только на Таймыре. Об этом сообщили в районном 
управлении общественных связей.  

Единовременное дополнительное пособие при рождении третьего и последующий 
детей с начала текущего года выплачивают в размере 3180 руб., ежемесячное пособие по 
уходу за ребенком многодетным семьям, имеющим детей – близнецов (двойняшек) до 
полутора лет составляет 1060 руб., ежемесячные денежные выплаты многодетным семьям, 
имеющим трех или четырех детей, – 742 руб., пять и более детей, – 1060 руб.  

Кроме того, с начала этого года предусмотрено предоставление субсидий в размере 
50% оплаты стоимости жилья и коммунальных услуг в пределах социальной нормы площади 
жилья и нормативов потребления коммунальных услуг многодетным семьям, имеющим пять и 
более детей. Эта мера социальной поддержки многодетных семей прописана в законе 
Красноярского края "О социальной поддержке населения Красноярского края при оплате 
жилья и коммунальных услуг". 

"Таймырский Телеграф" 
 

Таймырская школьница стала абсолютной чемпионкой Чемпионата и Первенства края 
по тхэквон-до 

Таймырская школьница Яна Яникова стала абсолютной чемпионкой Чемпионата и 
Первенства Красноярского края по тхэквон-до (ITF) среди девушек и юношей 1999-2001 годов 
рождения. Об этом сообщили в районном управлении общественных связей.  

Соревнования проходили в Красноярске с 27 по 30 января с участием 100 спортсменов 
всего региона. 

Сборную команду Таймырского муниципального района представляли 5 воспитанников 
ДЮСШ им. Александра Кизима. 

По итогам выступлений наши спортсмены, выступавшие по двум видам программы – 
тули и спарринг – завоевали 5 "золотых", одну "серебряную" и 3 "бронзовые" медали.  

По итогам выступлений Яна Яникова и еще 3 юных спортсмена были включены в 
сборную Красноярского края для участия в Первенстве России по тхэквон-до, которое 
состоится с 22 по 27 февраля в Москве. 

"Таймырский Телеграф" 
 

На Таймыр пришло аномальное потепление 
На Таймыр пришло аномальное для зимы потепление. Как рассказала корреспонденту 

ИА KNews замначальника отдела метеопрогнозов красноярского Гидрометцентра Наталья 
Краснова, днем 1 февраля в Норильске температура воздуха составляла −17°C. При этом в 
таймырском поселке Караул 1 февраля воздух прогрелся до −2°C, в Потапово, который 
находится чуть южнее Норильска, столбик термометра показывал −9°C, а в Дудинке −11°C. 
«Но это было 3 часа назад, сейчас, может быть, еще теплее», — отметила Краснова, 
добавив, что для этих населенных пунктов это является аномальной температурой. 

Краснова подчеркнула, что для Таймырского района весь январь был аномально 
теплым — примерно на 4-6°C выше нормы. В самом Норильске в январе температура 
воздуха была на 3°C выше нормы. 

По ее словам, среднемесячная январская норма для Таймыра это −28-30°C, а было от 
−23 до −26°C. «В январе только юг Таймыра получил положительную аномалию», — 
отметила она. 

По ее словам, сейчас красноярские синоптики не ждут серьезного похолодания, 
наоборот, ожидается постепенное потепление. «Если говорить о прогнозе на февраль, то по 
всей территории ожидается температура около нормы и опять только на севере края выше 
нормы на 2-3°C», — заключила Краснова. 

Newslab.ru 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

3 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дети Дудинки отпраздновали встречу солнца. 

Специалисты городского Центра народного творчества провели ряд праздничных 
программ, посвященных окончанию полярной ночи и встрече солнца. Участниками 
мероприятия стали воспитанники детских садов «Забава» и «Морозко», а также ребята из 
социально-реабилитационного центра для несовершеннолетних «Таймырский».  

Всего на красочных представлениях побывало более 200 детей. Зрители с радостью 
встречали героев мифов и легенд народов Таймыра – Коу-нямы (Мать-Солнце), Дизараку 
(Лучик Солнца), Пэвдя щё (Полярную ночь). Ребята с огромным удовольствием танцевали и 
пели песни, играли в национальные игры: «Перетягивание палки», «Прыжки через нарты», 
«Метание маута».  
 
Дудинских книголюбов ждет встреча с новыми изданиями. 

В центральной библиотеке Дудинской ЦБС 4 февраля состоится открытие выставки 
книжных новинок. Вниманию читателей будут представлены новые произведения известных 
авторов: Татьяны Устиновой, Елены Арсеньевой, Анны и Сергея Литвиновых, Владимира 
Колычева, Алекса Орлова, Александра Мазина и ряда других.  

Знакомство с подборкой новинок не разочарует и любителей фантастического жанра -  
их ждет встреча с книгами из серии «Метро 2033». На выставке также будут представлены 
авторы, произведения которых  удостоены различных литературных премий России и мира: 
Ольга  Славникова, Олег Павлов, Пьер Пежю, Дэвид  Седарис. 
Начало работы выставки запланировано на 12-00 4 февраля. 

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Определено количество кандидатов в депутаты Норильского Горсовета 

Норильский избирком подвел итоги регистрации кандидатов в депутаты Норильского 
городского совета. 

Территориальная избирательная комиссия Норильска зарегистрировала 3 партийных 
списка кандидатов в депутаты Норильского городского Совета депутатов, выдвинутых по 
единому избирательному округу. В общетерриториальных списках "Единой России" 27 
кандидатов, "Справедливой России" – 10 кандидатов, "ЛДПР" – 15 кандидатов. Норильскому 
городскому комитету "КПРФ" в регистрации общетерриториального списка кандидатов в 
составе из 23 человек отказано по причине представления документов несвоевременно и в 
неполном объеме. 

Как пояснил председатель Норильского избиркома Виктор Садчиков, по семи 
двухмандатным избирательным округам общее количество выдвинувшихся в кандидаты 
Норильского Горсовета составляло 73 человека, однако, зарегистрировано только 44 
кандидата. Из них 14 от "Единой России", 12 от "Справедливой России", 10 кандидатов от 
"ЛДПР" и 8 кандидатов-самовыдвиженцев. Регистрация одного из кандидатов была 
аннулирована на основании личного заявления. Претендентам от "КПРФ" в составе 14 
человек в регистрации в качестве кандидатов было отказано по причине непредставления в 
полном объеме документов для регистрации. Также в регистрации было отказано одному 
кандидату – "справедливороссу" по причине непредставления документов на регистрацию. 
13-ти претендентам в регистрации отказано по различным причинам (непредставление 
документов на регистрацию, представление неполного пакета документов, недостаточное 
количество собранных подписей и другое). 

Общая численность кандидатов, участвующих в выборах по двухмандатным округам, 
составляет 44 человека. 

"Таймырский Телеграф" 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Норникель" по государственному ведёт политику сохранения и развития речного 
транспорта в Восточной Сибири – Александр Иванов 

В конце прошлого года государство исключило ОАО "Енисейское речное пароходство" из 
списка стратегических предприятий страны. Через несколько месяцев генеральный директор 
ОАО "ЕРП" Александр Иванов прокомментировал это решение, сообщили в пресс-службе 
пароходства. 

"Для нас ничего не поменялось. Хоть пароходство и исключили из списка стратегических 
предприятий, оно как было стратегически важным для Красноярского края, так и осталось. 
Было бы хуже, если бы у пароходства не было такого мощного акционера, как "Норильский 
никель", который по государственному ведёт политику сохранения и развития речного 
транспорта в Восточной Сибири. Это продуманная, взвешенная, долгосрочная и 
перспективная политика. Сегодня "Енисейское пароходство" – стабильная структура во 
многом благодаря главному акционеру. Практически все средства, которые пароходство 
зарабатывает, уходят на модернизацию производства, ремонт флота и строительство новых 
судов, социальное развитие предприятия, повышение жизненного уровня его работников и 
ветеранов. Всё это поддерживает стабильную работоспособность предприятия. Купили бы 
акции ОАО "ЕРП" какие-нибудь сомнительные бизнесмены, тогда пришлось бы краю 
задуматься, ведь ему в части жизнеобеспечения огромных северных территорий без 
Енисейского пароходства не прожить", – говорит Александр Иванов. 

Енисейское речное пароходство ежегодно осуществляет жизненоважное для Севера края 
мероприятие – северный завоз. В короткие сроки навигации от речников требуется четкость и 
слаженность работы всех служб, 100% готовность флота и обслуживающего оборудования. 

"Для нас северный завоз является одним из важнейших приоритетов: мы осуществляем 
перевозки более 90% грузов – 191 тыс. т по программе северного завоза для края, его 
районов и отдельных населённых пунктов. Это самый тяжёлый завоз. Он проводится только 
по высокой воде и весной. На сентябрь-октябрь остаётся не более 5% грузов северного 
завоза, да и то не каждый год природа даёт возможность пройти флоту по притокам, тем 
более сейчас, когда вот уже два года наблюдается спад уровней воды в Енисейском 
бассейне", – отметил Александр Иванов. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
В Красноярске состоится митинг-концерт сторонников Владимира Путина под девизом 
«За Россию! За будущее Красноярского края!»  

В Красноярске состоится митинг-концерт сторонников Владимира Путина под девизом «За 
Россию! За будущее Красноярского края!» Митинг пройдет 4 февраля и начнется в 14:00 во 
Дворце спорта имени Ивана Ярыгина. Его организатором выступает Красноярское отделение 
Общероссийского Народного Фронта. По словам представителей ОНФ, митинги в поддержку 
В.Путина пройдут в этот день по всей стране. В митинге примут участие Губернатор 
Красноярского края Лев Кузнецов, известные краевые политики и общественники, 
представители профсоюзных и общественных организаций. Участники митинга обсудят 
наиболее заметные достижения Красноярского края за последнее десятилетие и роль 
Владимира Путина в развитии региона и всей страны, а также определят ключевые задачи, 
стоящие перед краем в будущем. Будет составлена резолюция с предложениями жителей 
края, которая будет передана лично премьер-министру. Митинг завершится концертом 
известного рок-музыканта Владимира Кузьмина. 

«Авторадио-Красноярск» 
 
Сторонники и противники Путина проведут совместный "патриотический" митинг  
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В Красноярске пройдет митинг под необычным названием "Нет перестройке-2". К его 
организации причастны мелкие организации города, выступающие под патриотическими 
лозунгами.  

Любопытно, что именно для них мэрия согласовала вполне удобное время акции - 11:30, в 
то время как гражданской "белоленточной" оппозиции придется собираться к 18 часам. 
Местом политического действа станет Красная площадь.  

Любопытно, что на митинг зовут тех людей, кто не желает "развала России". Именно к ним, 
по мнению организаторов, относят себя большинство участников последних массовых акций 
на Театральной и Красной площадях (основной цвет этих акций был - белый). Эти же 
граждане, уверяют "патриоты", "придерживаются патриотических взглядов и не хотят видеть в 
лидерах протестного движения Немцова и Навального". 

Отметим, что в оргкомитет митинга вошли "Сталинский блок", "Народное ополчение 
Минина и Пожарского", "Родина-КРО", а также организация «Суть времени». 

Представители оргкомитета отметили, что по митингу "никаких консультаций с краевыми 
властями не проходило". Однако при этом руководитель краевой организации "Родина-КРО" 
Вячеслав Александров отметил: "На предстоящих выборах президента я буду голосовать за 
Владимира Путина".  

Такую же позицию выразил другой член оргкомитета, руководитель общественной 
организации "Патриот" Олег Калугин. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Железногорцы заявили о своей поддержке Путина  

Инициативная группа жителей Железногорска заявила о том, что город поддерживает 
кандидатуру Владимира Путина на пост президента России. 

«Мы считаем, что этого требует время, что об этом нужно сказать во весь голос. Сегодня 
мы обращаемся к вам, железногорцы — друзья, соседи, коллеги и просто земляки. Мы верим, 
что будем услышаны вами. Мы любим свою страну! Мы любим свой город! Нам не все равно, 
что будет завтра. Нельзя допустить, чтобы нас снова настигла разруха 90-х, с её нищетой, 
беспределом, растерянностью. Для всех жителей Железногорска мы хотим одного: 
стабильности и процветания. Это возможно только при одном условии — если будут работать 
наши предприятия, если Железногорск будет развиваться. И свои надежды на это мы 
связываем с Владимиром Путиным напрямую. С того момента, как он возглавил 
правительство в 1999 году, мы заметили внимание и поддержку федерального центра. 
Сегодня крупнейшие предприятия Железногорска обеспечены работой на десятилетия 
вперед. У нас появились перспективы: это промышленный парк на базе ГКХ и „ИСС“, это 
новые рабочие места, это деньги на медицину, школы, дороги. Мы не хотим терять того, что 
было наработано в последние годы. Разрушить можно быстро. Но для возрождения России, 
как великой державы, с её промышленным, энергетическим и потенциалом, нам необходима 
стабильность. И мы знаем, кто сможет её обеспечить. Урал поднимается на защиту Путина. 
Сибирь поднимается на защиту Путина. Мы уверены, что в нашем городе атомщиков и 
спутникостроителей многие, услышав о нашей инициативе, решат присоединиться к ней. 
Железногорск за Путина, потому что Путин за Железногорск!», — говорится в тексте 
обращения железногорцев. 

«Лаборатория новостей» 
 

Инвесторы Красноярского края пожаловались на недостаток специалистов  
Инвесторы Красноярского края пожаловались чиновникам на недостаток нужных для 

работы специалистов. Круглый стол, посвященный проблемам в области кадрового 
обеспечения инвестиционных проектов, прошел 1 февраля на площадке Красноярского 
регионального бизнес-инкубатора (КРИТБИ). 

«В рамках подготовки к экономическому форуму (КЭФ) мы решили провести шесть круглых 
столов — они практически повторяют круглые столы, которые будут проведены на КЭФе. Но, 
во-первых, не каждый сможет попасть на них, потому что там установлена соответствующая 
квота и будет много гостей. Во-вторых, не каждому дадут слово, — пояснил министр 
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инвестиций и инноваций региона Андрей Вольф. — На каждом круглом столе мы предлагаем 
принять решения, которые в дальнейшем войдут в решения форума». 

В ходе обсуждения бизнесмены рассказали чиновникам о своих проблемах в вопросах 
кадрового обеспечения — пояснили, каких именно специалистов им не хватает, и каким 
образом они готовы сотрудничать с правительством, чтобы подготовить кадры. 

Также присутствующие отметили негативные моменты, сложившиеся на рынке труда, в том 
числе несоответствие профессиональных характеристик потенциальных сотрудников своим 
требованиям, слабую мобильность населения, не желающего уезжать из краевого центра и 
работать в районах края, несоответствием между количеством имеющихся специалистов и 
потребностью в них. «Большая часть безработных, которые сегодня присутствуют на рынке 
труда, не соответствуют ожиданиям предпринимателей, современным ожиданиям 
инновационных проектов, — заявил председатель Союза промышленников и 
предпринимателей края Михаил Васильев. Большая часть присутствующих на рынке труда — 
молодежь, не имеющая практики и опыта и имеющия, к сожалению, не очень хорошее 
образование — я имею ввиду профессиональную часть образования. Либо это старые кадры, 
которые в силу обстоятельств лишились старой работы». 

 «Лаборатория новостей» 
 
Валерий Сергиенко: тариф для КрАЗа в 10 раз ниже, чем для крестьян  

Тарифы на электроэнергию для алюминиевого завода в 10 раз ниже, чем для крестьянских 
хозяйств. Об этом на заседании комитета Законодательного собрания по АПК заявил его 
председатель Валерий Сергиенко.  

По словам Сергиенко, региону необходимо установить особый тариф для села. "Именно от 
депутатов нашего комитета должна исходить инициатива о появлении в крае специального 
энерготарифа для крестьян. Для алюминиевого завода тариф 30 копеек, а для труженика 
села 3 руб. Это справедливо?", - заявил депутат.  

По словам Сергиенко, проблема несправедливых тарифов будет рассмотрена на 
публичных слушаниях о перспективах развития села и АПК.  

Добавим, что на КрАЗе и такие тарифы считают высокими. Недовольство алюминщиков 
расценками на электроэнергию стало трендом начала 2011 года. Тогда некоторые топ-
менеджеры "Русала" даже не исключали возможности снижения производства, причем как 
раз из-за "высоких" тарифов. 

ИА Пресс-Лайн 
 
"Газпром космические системы" "уронит" цены на интернет в Эвенкии  

Телекоммуникационная "дочка" ОАО "Газром" "Газпром космические системы" уже весной 
этого года может начать свою работу в Эвенкии.  

Об этом газете "Эвенкийская жизнь" сообщил директор муниципального предприятия 
"Центр телекоммуникаций и связи" (основной интернет-провайдер в Эвенкийском районе) 
Тимофей Жуков. 

"Сейчас ведутся переговоры с крупным провайдером - ОАО "Газпром космические 
системы". Скорее всего, уже к марту мы возьмем  от них спутниковый ресурс. 
Соответственно, цены на интернет упадут", - говорит Тимофей Жуков. 

В то же время глава госпредприятия отмечает, что в районе безлимитный интернет так и 
не появится. "Это тоже связано со стоимостью спутникового  ресурса, который нам 
поставляют провайдеры. Она высока, соответственно, и  возможности ограничены. Чтобы 
сделать безлимитный интернет, нужно  брать очень широкий канал, который выделяют нам 
провайдеры, он стоит очень дорого. С нашей численностью населения, которое будет им  
пользоваться, он просто не будет окупаться. А субсидирование на данный вид услуг со 
стороны краевой администрации и местной власти пока не  подразумевается. У  нас  были  
переговоры,  но пока они ни к чему не привели", - рассказывает глава "Центра 
телекоммуникаций и связи". 

Кроме того, Тимофей Жуков обещает более дешевую телефонию жителям Эвенкии. 
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"С появлением новых технологий в сфере связи есть очень интересные решения для 
телефонии. Сейчас занимаемся проектом внедрения  Voip-телефонии. Другими словами, это 
телефонная связь через сети интернета, возможности ее огромны. В перспективе она сможет 
конкурировать даже  с сотовой связью, но только там, где есть беспроводные сети Wi-Fi. 
Планируем развернуть в поселках Эвенкии и Wi-Fi-сети. Для этого сейчас готовим  
необходимую документацию", - делится планами Тимофей Жуков. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Сторонники — Путину: «Славься, Цезарь, император, идущие на смерть приветствуют 
тебя!» 

Взяв отпуск на день, Владимир Путин рассказал стране, что он думает о других кандидатах 
в президенты и почему нужно голосовать за него. Он великодушно согласился трудоустроить 
сначала оставшихся без работы наблюдателей Григория Явлинского (снят с выборов), а 
потом и вышедших на финишную прямую оппонентов. 

Вчера у премьера Владимира Путина был выходной — на арену вышел кандидат в 
президенты Владимир Путин. В Москву со всей страны приехали молодые юристы, 
создавшие альтернативу оппозиционной Лиге избирателей под названием Корпус 
наблюдателей. Около трех часов глава правительства читал им лекцию, почему выборы 
должны быть честными. В аудитории. Расхаживая у доски. 

«Мы не ангажированы, будем пресекать все нарушения, даже в вашу пользу, — пытались 
заявить о независимости гости. — Готовы ли вы?» «Выберут другого — другой будет 
работать, — пожал плечами премьер. — И я не буду исходить желчью по поводу такого 
волеизъявления». Он благословил ребят на совместную работу с Болотной оппозицией 
(Корпус наблюдателей намерен сотрудничать с Лигой избирателей) и дал понять: он бы не 
пошел на выборы, не будь уверен в победе. Причем в первом туре. 

Один из молодых юристов намекнул, что наблюдатели Григория Явлинского остались без 
работы. «Трудоустроить?» — улыбнулся Путин. И, уходя от скользкой темы снятия с выборов 
оппонента, сначала отшутился: «Что касается рынка труда, то я уже восстановил его до 
докризисного уровня». И намекнул, как относится к программе Явлинского: «Восстановить 
экономику за энное количество дней». 

Однако у лидера «Яблока» есть и здравые идеи, и хорошие соратники, признал Путин. 
После провала партии на выборах в Госдуму он их даже трудоустроил. Сергея Кириенко — 
сначала пол-предом в Поволжье, потом — главой в Росатом. Владимира Лукина — главным 
за права человека в России. Игоря Артемьева — руководителем ФАС. И наконец, премьер 
вернулся к оставшимся без работы наблюдателям Явлинского: «Передам им необходимое 
количество мандатов наблюдателя Путина, если захотят». 

Путин не увидел «ничего невозможного», чтобы трудоустроить и своих оппонентов 
(«Переговоры уже идут», — дал понять он). И даже охарактеризовал каждого из них, забыв 
почему-то об экс-спикере Совета Федерации Сергее Миронове. 

Начал с эпатажного Жириновского — тонкого специалиста по Востоку. «Что смеетесь? — 
улыбался премьер реакции зала. — И у Владимира Вольфовича здравые идеи бывают, и 
нередко». Оказывается, разрезать страну на семь федеральных округов Жириновский 
подумал первый. «Я посмотрел одну из его ранних брошюр, там и вправду это есть, — 
рассказывал Путин. — Совпало просто». 

О лидере коммунистов Путин говорил с меньшей теплотой. Хотя сам в свое время был 
«покруче коммунистом, чем Зюганов». «КГБ называли вооруженным отрядом партии», — 
вспомнил премьер. По его мнению, страна не может пойти по тому пути, который завел ее в 
тупик. 

Михаила Прохорова Путин знает хоть и не близко, но давно — тот приходил к нему с 
партнерами по бизнесу. Премьер назвал его современным и искренним человеком. Однако не 
счел лишним напомнить об идее бизнесмена увеличить рабочую неделю. «Он говорит, идея в 
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том, чтобы дать людям право работать в выходные, — оценил Путин. — Но я знаю, к чему это 
приведет — все будут вкалывать так, как хозяин скажет». 

Сверхзадачу для себя кандидат в президенты Путин видит в том, чтобы создать мощное и 
одновременно гибкое государство. Реформы требуют продолжения, а многое и вовсе 
сделано на живую нитку. 

Корпус наблюдателей премьер напутствовал по-латыни известным римским лозунгом: 
«Славься Цезарь, император, идущие на смерть приветствуют тебя!» Лозунг гладиаторов 
Путин пояснил так: «Не хочу сказать, что вам предстоит роль гладиаторов, но миссия, 
которую вы возложили на себя добровольно, тяжелая. Но очень почетная». И добавил 
главное: вы будете наблюдателями не какого-то императора, а демократически избираемого 
кандидата. 

РБК daily 
 

В.Путин не был рад возглавить ФСБ 
Премьер-министр РФ Владимир Путин признался, что не был рад возглавить 

Федеральнубю службу безопасности РФ в 1998г. Об этом он сказал в документальном 
фильме "Мост над бездной", показанном "Первым каналом". По его словам, когда он зашёл в 
свой кабинет, его обуяла тоска.  

"Я считал, что для меня давно уже закончилась специальная служба, все уже позади. Когда 
я вернулся, в кабинет зашел, и мне мой предшественник рассказывает: вот здесь вот сейф, 
вот здесь вот секретная тетрадь, здесь оружие, такая тоска обуяла - опять все снова", - 
рассказал В.Путин. 

Вспоминая 90-е, В.Путин отметил, что государство тогда не выполняло свои функции. 
"Демократия невозможна без соблюдения закона. А у нас беззаконие полное творилось. Вот 
почему крыши возникли криминальные - в бизнесе, в политике", - сказал премьер. 

Отметим, что сегодня на "Первом канале" состоялась премьера фильма "Мост над 
бездной", главным персонажем которой стал В.Путин. 

Фильм "Мост над бездной" – это фильм-размышление о ключевых этапах новейшей 
истории России, политиках, стоявших во главе страны в судьбоносные дни, говорится в 
анонсе фильма. Один из главных героев этого фильма – В.Путин. Помимо премьера в 
фильме участвуют Михаил Касьянов, Владимир Рыжков, Андрей Илларионов. 

РБК 
 

Путин принимает на работу 
Владимир Путин на встрече с молодыми юристами, намеревающимися поработать 

наблюдателями на будущих выборах, пообещал кадровую революцию в случае своей 
победы. «Некоторые [из представителей оппозиции] хотят, чтобы они делегировали своих 
представителей в исполнительную власть. Я этого не исключаю», — заявил премьер. 
Конечно, можно только приветствовать сразу два шага вперед: к ротации бюрократии и 
диалогу с оппонентами. 

Было в выступлении Путина и явное стремление поставить себя в центр политической 
жизни — и с Явлинским премьер обсуждает судьбы родины, и партию «Правое дело» помогал 
создавать. То есть, несмотря на прежние жесткие заявления в адрес безответственных 
оппозиционеров, Путин на самом деле видит себя их покровителем. Или хочет видеть. Или 
пытается перед выборами отправить им примирительное послание. Или создать иллюзию 
примирения. Или хочет показать, что никакие они не независимые политики, а зависимые от 
него игроки. 

Спорить о толковании вчерашнего заявления Путина можно, но это будет спор о его 
тактике. Хочет ли он выглядеть более великодушным и прагматичным или хочет слегка 
смазать образ оппозиционеров, не так важно. Это игры, которые были актуальны в прошлом. 

Путин очень консервативен в отношениях с сотрудниками, перестановок не любит — он об 
этом даже написал в свое время колонку. А зная его всегдашнюю готовность отделаться от 
большой проблемы мелкой уступкой, нетрудно предположить, что оппозиционерам он 
предложит должности второго ряда, обладатели которых не решают ключевых вопросов. 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

Например, отдаст оппозиции по два-три министерских и губернаторских поста в не самых 
важных ведомствах и регионах. Судя по тому, что Путин вчера упомянул работающих почти 
восемь лет руководителя ФАС Игоря Артемьева и омбудсмена Владимира Лукина 
(«Яблоко»), премьер скорее тяготеет именно к такому варианту. Но этот вариант больше 
работать не будет. 

Сейчас очевидно, что доступ в правительство и госструктуры нужно открывать, причем 
делать это системно. Способен ли Путин на такой революционный шаг, трудно сказать. Но 
это его шанс. Появление сильных профессионалов в правительстве и на ключевых позициях 
в госструктурах может поддержать падающую легитимность политического режима. 

Vedomosti.ru 
 

Жириновский предлагает называть главу государства царем 
Лидер ЛДПР и кандидат на пост главы государства Владимир Жириновский считает, что 

Россия должна стать парламентской республикой, а руководителя страны следует называть 
не президентом, а царем или правителем. 

"Сразу бросается в глаза нерусское слово - президент. Почему нас так не уважают? 
Почему на чужом языке мы должны называть самую высокую должность в нашей стране? 
Давайте назовем ее - глава России, по сути, русский царь!" - пишет Жириновский в статье, 
опубликованной на сайте газеты "Известия" в четверг. 

INTERFAX.RU 
 

А.Клепач: Приток капитала в РФ начнется после президентских выборов  
Министерство экономического развития (МЭР) России ожидает приток капитала после 

президентских выборов. Такое мнение выразил журналистам заместитель главы ведомства 
Андрей Клепач.  

"Во второй половине года ожидаем приток", - заявил он. По словам замминистра, фактор 
стабильности будет работать на приток капитала, а любая нестабильность повысит риск 
оттока. 

В своих ранних прогнозах А.Клепач сообщал, что МЭР ожидает в 2013-2014гг. чистый 
приток капитала около 30 млрд долл. в год. В 2012г. МЭР ожидало чистый отток капитала в 
объеме 20 млрд долл. 

Генеральный директор Российского фонда прямых инвестиций (РФПИ) Кирилл Дмитриев 
на Всемирном экономическом форуме в Давосе 27 января 2012г. выразил мнение, что 
Россию ждет мощный приток капитала после президентских выборов в марте 2012г. Такая 
тенденция обусловлена хорошими макроэкономическими показателями: внешним долгом по 
отношению к ВВП, который в России один из самых низких в мире, большим запасом 
золотовалютных резервов и другими, считает К.Дмитриев. "Россия - это один из немногих 
рынков, гарантирующих рост, а инвесторы ищут возможности для роста", - уверен он. 

Чистый отток частного капитала из РФ за 2011г. вырос в 2,5 раза по сравнению с 2010г. и 
составил 84,2 млрд долл. Такая информация была опубликована Банком России. По оценке 
ЦБ РФ, за IV квартал 2011г. чистый отток частного капитала из России составил 37,8 млрд 
долл., что почти вдвое больше, чем за IV квартал 2010г. 

РБК 
Полицию переоденут за 16 миллиардов рублей 

 Переход сотрудников полиции на новую форму растянется на несколько лет и обойдется в 
16,5 миллиарда рублей. Об этом сообщил заместитель министра внутренних дел Сергей 
Герасимов на презентации нового обмундирования и удостоверений МВД. В ближайшие 2 
года будет выделено более 12,5 миллиарда рублей.  

К 2014 году в новые мундиры переоденутся 70% сотрудников полиции. Герасимов 
подчеркнул, что «замена формы старого образца на новый будет происходить планово и 
дополнительных бюджетных денег не потребует». Основной отличительной особенностью 
новой формы является ее цвет — темно-синий вместо темно-серого, отмечает радио «Вести 
ФМ». 

Вести ФМ 
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Государство ограниченной дееспособности. Чиновники превращают в абсурд даже 
самые очевидные начинания 

Российская бюрократия демонстрирует несостоятельность при решении даже самых 
простых управленческих задач. Последний пример – история дезорганизации техосмотра. В 
апреле прошлого года на встрече с активом «Единой России» президент Дмитрий Медведев 
объявил: «У меня есть два предложения: или вообще отменить техосмотр, или сделать его 
беспроблемным для граждан».  

Через восемь месяцев государственная машина выдала результат: техосмотр не только не 
отменен, но превращен в серьезную головную боль для автовладельцев и страховых 
компаний. Чиновники умудрились запутать процедуру, «не успели» подготовить необходимые 
документы и породили конфликты интересов в страховых компаниях. К разруливанию 
искусственно созданной неразберихи с удовольствием подключаются все новые и новые 
государственные структуры. О своем интересе к деталям процесса уже объявили 
нижегородские, амурские и рязанские прокуроры, а также чиновники Федеральной службы по 
финансовым рынкам. Схему продажи страховых полисов с отложенным техосмотром 
некоторые прокуроры уже объявили незаконной. Однако другие чиновники еще только 
собираются изучать придуманные страховщиками процедуры. Федеральная служба по 
финансовым рынкам потребовала представить полный список договоров с автовладельцами 
«с указанием реквизитов талонов технического осмотра». Легко догадаться, что пострадают 
от государственной недееспособности простые граждане, которые заплатили деньги за 
«незаконные» страховые полисы или прошли неправильный техосмотр. Между тем дефекты 
новой процедуры техосмотра были очевидны изначально. Ведь принуждать страховые 
компании контролировать состояние автомобилей – это так же абсурдно, как требовать от 
магазинов проверять источники происхождения средств у его покупателей.  

Дезорганизация техосмотра – далеко не единственный пример недееспособности 
нынешней бюрократии. Весной прошлого года чиновники задумали создать современные 
службы такси и победить бомбил. Правда, инструменты достижения этой благой цели были 
выбраны очень странные. От таксистов в законодательном порядке потребовали перекрасить 
автомобили, установить счетчики-таксометры и чаще проходить медосмотр. Нарушителям 
новых требований пригрозили солидными штрафами. Непродуманная реформа такси 
вызвала прошлой осенью бурные протесты – митинги таксистов прошли в Москве и других 
крупных городах. Сегодня эти благоглупости фактически позабыты: накануне выборов никто 
устраивать партизанскую войну не решается. Но ведь вся законодательная база для 
штрафов формально остается. И при желании ее можно применить на практике.  

Некоторые очевидно абсурдные нововведения чиновников иногда удается предотвратить. 
Так, Владимир Путин в январе 2012 года остановил затею Росрыболовства с платной 
любительской рыбалкой и бессмысленной выдачей фиш-карт. Но это предвыборное 
исключение лишь подтверждает закономерность. Да и сами чиновники обещают начать 
громоздить новые административные рогатки, несмотря на ясное указание премьера. «Рано 
или поздно мы к этому вернемся, не в этом году, не в 2013 году, а пройдет два, три, четыре 
года, и мы вернемся к этой дискуссии», – заявил на прошлой неделе глава Росрыболовства, 
комментируя исключение фиш-карты из законопроекта о любительской рыбалке.  

Недееспособность нынешней бюрократии имеет и более масштабные проявления. Еще 
весной 2006 года Владимир Путин призвал применять механизмы концессий и 
государственно-частного партнерства. При правильной организации концессии могли бы 
увеличить объемы дорожного и инфраструктурного строительства. Однако за прошедшие 
пять лет создать стабильные и прозрачные механизмы привлечения частных инвестиций в 
строительство инфраструктуры чиновники так и не смогли. 

«Независимая газета» 
 

Опрос: Большинство россиян поддержали идеи Путина о мигрантах 
Граждане России в целом положительно оценивают высказанные премьер-министром 

Владимиром Путиным в статье для «Независимой газеты» идеи по регулированию 
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межнациональных отношений и изменениям некоторых положений миграционной политики, 
следует из результатов всероссийского опроса, проведенного ВЦИОМ. 

Наибольшее одобрение общества вызвала инициатива премьера предотвратить 
появление замкнутых национальных анклавов, живущих обособленно - ее поддержали 79% 
опрошенных, передает «Интерфакс». 

На втором месте - идея ужесточения миграционного законодательства и введения 
уголовной ответственности за нарушение правил и норм регистрации (77%). 75% опрошенных 
поддерживают предложение ужесточить правила регистрации и санкции за их нарушение. 

Чуть ниже уровень одобрения у идеи введения обязательных для мигрантов экзаменов по 
русскому языку, литературе, истории России, основам государства и права - с этим 
предложением согласились 67% россиян. 

Инициативный опрос ВЦИОМ проводился 28-29 января с участием 1 тыс. 600 человек в 138 
населенных пунктах в 46 областях, краях и республиках России (статпогрешность не 
превышает 3,4%). 

23 января в «Независимой газете» была опубликована статья Владимира Путина, который 
баллотируется в президенты России, в которой премьер заявляет о необходимости 
ужесточения правил регистрации внутренних мигрантов. «Считаю, что следует пойти на 
ужесточение правил регистрации и санкций за их нарушение. Естественно, не ущемляя 
конституционных прав граждан на выбор места жительства», - говорится в статье кандидата в 
президенты. 

В статье Путин указал на активное развитие внутренней миграции в стране, подчеркнув, 
что приезжающие в регионы России с другими культурными, историческими традициями, 
должны «с уважением относиться к местным обычаям, к обычаям русского и всех других 
народов России». «Всякое другое - неадекватное, агрессивное, вызывающее, 
неуважительное - поведение должно встречать соответствующий законный, но жесткий ответ, 
и в первую очередь со стороны органов власти, которые сегодня часто просто бездействуют», 
- заявил Путин. 

При этом глава правительства заявляет о необходимости «посмотреть, все ли 
необходимые для контроля такого поведения людей нормы содержатся в Административном 
и Уголовном кодексах, в регламентах органов внутренних дел». «Речь идет об ужесточении 
права, введении уголовной ответственности за нарушение миграционных правил и норм 
регистрации», - пояснил Путин. 

«Взгляд» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Почему Запад запустил операцию "Анти-Путин" 

Запад начал новую информационную операцию "Анти-Путин". Ее цель – блокирование 
процессов интеграции Евразии, инициированных Россией, считает профессор, доктор 
политических наук Игорь Панарин. При этом используются инструменты, опробованные 
американскими и британским спецслужбами при дискредитации СССР после Второй мировой 
войны. 

В последние годы идет активный процесс интеграции евразийского экономического и 
оборонного пространства, инициированный Россией. С 1 января 2011 года в рамках 
Таможенного союза (Россия, Белоруссия, Казахстан) действует полноценная единая 
таможенная территория с полной свободой обращения товаров за исключением 
специфических товаров. Это уже привело к резкому росту товарооборота в рамках 
Таможенного союза – на 43%. Создание Таможенного союза – это увеличение темпов 
экономического роста в полтора раза. 

С 1 февраля 2012 года начала функционировать Евразийская экономическая комиссия 
– первый наднациональный орган Евразийского союза. Именно с попытками России начать 
играть активную роль на евразийском пространстве связывает Панарин активную поддержку 
представителями западного истеблишмента протестных настроений в России. 
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По наблюдениям эксперта, операция началась сразу же после появления 
концептуальной статьи Владимира Путина 3 октября 2011 года в газете "Известия" "Новый 
интеграционный проект для Евразии ― будущее, которое рождается сегодня". 

На первом этапе операции к ней был подключен экс-президент СССР Михаил 
Горбачев. Начался процесс объединения против государства "ненавидящих друг друга 
либералов, гламурных телеведущих, растлевающих российскую молодежь и тайных 
соратников". Затем 14 января 2012 года в Москву прибыл новый посол США Майкл Макфол, в 
задачу которого входит координация деятельности всех НПО, "правозащитников" и блогеров, 
получающих гранты от США и Великобритании, поясняет Панарин, называющий Макфола 
теоретиком и практиком государственных переворотов с помощью "грантовой" технологии 
финансирования агентов влияния и профессионалом информационной войны. 

Эксперт обращает внимание на то, что в ходе операции "Анти-Путин" в основном 
используются те же приемы и технологии лжи и дезинформации, что и при кампании по 
дискредитации Советского Союза, развязанной вскоре после окончания Второй мировой 
войны. Отличие лишь в наличии сегодня более современных средств массовой 
коммуникации. 

dni.ru 
 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  02.02.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

30, 4067 ▲ 0, 09 

EUR 
 

39, 6777 ▼  0, 29 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


